

# BERITA TERBARU

## Field Trip FAPERTAHUT UMMA, Ketua Prodi Agroteknologi: Wujud Latihan pada Realitas Lapangan

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.BERITATERBARU.CO.ID](http://MAKASSAR.BERITATERBARU.CO.ID)

Nov 5, 2023 - 11:55



**MAKASSAR**-Fakultas Pertanian, Peternakan dan Kehutanan, Universitas Muslim Maros (FAPERTAHUT UMMA) akan lakukan field trip ke Kecamatan Sinjai Barat, Sinjai, Sulawesi Selatan. Kunjungan lapangan akan libaklan mahasiswa Prodi Agroteknologi dan Prodi Agribisnis. Rencana field trip akan berlangsung pada Jumat s.d Sabtu, 17 s.d 19 November 2023.

Field trip tersebut merupakan wujud latihan pada realitas lapangan terkait budidaya tanaman hortikultura bagi Mahasiswa prodi agroteknologi. Mahasiswa Prodi Agribisnis akan belajar lebih jauh tentang usaha tani khususnya komoditi hortikultura.

Ketua Program Studi Agroteknologi FAPERTAHUT UMMA, Ibu Dr. Andi Herwati S.P., M.Si., mengemukakan bahwa field trip menjadi wadah bagi mahasiswa untuk berlatih dari realitas di lapangan. Paktek lapang terpadu ini merupakan agenda tahunan dan menjadi kewajiban bagi mahasiswa untuk mengikutinya.

"Kunjungan yang dilakukan pada berbagai pembudidayaan tanaman pertanian seperti tanaman pangan, hortikultura dan perkebunan sangat membantu Mahasiswa untuk berlatih mengkaji permasalahan di lapangan secara langsung," ungkap Ibu Herawati, sapaan akrab Ketua Prodi.

Sementara itu, Ketua Panitia Field Trip 2023, Aswadi Hamid, menuturkan rencana kegiatan selama praktik lapangan. Kegiatan yang direncanakan di antaranya belajar dari lapangan, anjagsana ke lahan petani, diskusi bersama petani, sharing pendapat/urung rembug, games kebersamaan, dan panggung bebas ekspresi pada acara malam ramah tamah bersama warga masyarakat setempat.

"Juga tidak menutup kemungkinan mahasiswa dapat menggali topik-topik kekinian terkait permasalahan yang dihadapi petani. Permasalahan tersebut nantinya dapat menjadi tema skripsi mahasiswa," tutup Ibu Herawati.

Citizen report : *Aswadi Hamid - Mahasiswa UMMA*